

Restos pesqueros causaron mal olor en Talcahuano

La Autoridad Marítima le ordenó a embarcación salir del molo.

MUNICIPALIDAD DE TALCAHUANO

Un olor nauseabundo afectó ayer al centro de Talcahuano. El municipio detectó que el hedor provenía del molo Blanco, a un costado del Mercado Provisorio, específicamente de una embarcación que mantenía restos pesqueros en descomposición en una de sus redes. La Autoridad Marítima fiscalizó al armador, ordenándole retirarse del borde costero y adentrarse 12 millas al mar. El administrador municipal, Enrique Inostroza, señaló que el alcalde pidió ser drásticos en las sanciones y llamó a resguardar la salud de los trabajadores.



El municipio anunció que serán drásticos en las sanciones.